

DESA

MoU dengan PLN ICON Plus, Sekda Zainal: Pelayanan Publik akan Makin Baik dan Berkualitas

Soni Yoner - KERINCI.WARTADESA.CO.ID

May 14, 2024 - 14:00



KERINCI, JAMBI - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Kerinci Zainal Efendi,

mewakili Penjabat Bupati Kerinci menandatangani Nota Kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) dengan PLN ICON Plus sebagai upaya peningkatan sarana dan prasarana infrastruktur jaringan internet yang terintegrasi, di Swiss Bel Hotel Jambi, Rabu (08/05/2024).

Turut hadir pada acara penandatanganan MoU tersebut, dari Pemerintah Kabupaten Kerinci, Staf Ahli Bupati Khalidi, Kadis Kominfo Yuldi Candra, Kepala Bappeda Yannizar, Inspektur Zufran dan Kabag Pemerintahan Buswarya beserta jajaran dari OPD terkait dan dari PLN ICON Plus, hadir segenap unsur manajemen bidang penjualan dan pemasaran.

Dalam sambutannya, Sekda Kerinci Zainal Efendi, menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak PLN ICON Plus yang telah berkenan menjalin kerjasama dalam upaya membantu dan mendukung Pemerintah Kabupaten Kerinci dalam meningkatkan pelayanan teknologi informasi dan komunikasi di Pemerintah Kabupaten Kerinci.

“Saya sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada pihak PLN ICON Plus atas jalinan kerjasama ini, sebagai upaya implementasi layanan teknologi, informasi dan komunikasi Pemerintah Kabupaten Kerinci dalam upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat yang lebih baik lagi di era digital ini” Ungkap Sekda Zainal.

Selanjutnya Sekda Zainal Efendi juga menegaskan, dalam pelaksanaan SPBE ini harus berpegang pada Peraturan Presiden Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) yang mengamanatkan mengenai perluasan akses dan Informasi Digital bagi pemerintah daerah.

“Peningkatan jaringan internet merupakan salah satu upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat, untuk itu penting harus berlandaskan pada regulasi yang mengatur tentang SPBE, karena aturan ini ditujukan untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang bersih, efektif, transparan dan akuntabel serta pelayanan publik yang berkualitas dan terpercaya”. Terang Sekda Zainal.

Dalam kesempatan yang sama, Kadis Kominfo Kerinci Yuldi Candra menambahkan, era digital dapat terus berkembang dengan cepat serta dapat memberikan potensi besar, terutama untuk inovasi dan kemajuan suatu daerah dalam berbagai bidang, sehingga sebagai unit kerja terkait Dinas Kominfo Kerinci sangat mengharapkan kerjasama dukungan infrastruktur ini dapat terjalin.

“Dengan terjalinnya kerjasama antara PLN ICON Plus dengan Pemerintah Kabupaten Kerinci, kami berharap nantinya dinas-dinas dan daerah yang tidak tercover signal telekomunikasi atau blank spot bisa terakomodir, sehingga pelayanan publik dapat semakin baik dan berkualitas, khususnya dalam penggunaan insfrastruktur jaringan internet, agar layanan ke masyarakat dapat terlaksana lebih baik”. Tambah Kadis Kominfo Yuldi.

Sementara itu, mewakili GM SBU Regional Sumbagsel PLN ICON Plus, Manager Bidang Penjualan dan Pemasaran Hizkia Jonath Polli, mengatakan penandatanganan kesepakatan ini merupakan bentuk dukungan kepada pemerintah kabupaten kerinci terkait layanan publik, karena PLN ICON Plus

bergerak di bidang komunikasi internet yang menjadi suporting palayanan publik.

“Kami sebagai penyedia layanan juga sangat mengapresiasi kegiatan ini karena dengan terjalinnya kerjasama ini, menjadi salah satu bakti kami bagi negeri, dalam mendukung program yang dibuat oleh pemerintah kabupaten kerinci sebagai upaya peningkatan pelayanan publik kepada masyarakat”. Ungkapnya.(*)